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上海数据港股份有限公司 

2016 年度网络业绩说明会会议记录 
 

一、 会议时间：2017年 4月 28日下午 15:30-17:00 

二、 会议形式：通过上海证券交易所“上证 e互动”网络平台举行，交流网

址为 sns.sseinfo.com 

三、 会议记录： 

数据港：尊敬的各位投资者，下午好。为便于广大投资者更全面深入地了解

公司经营业绩，根据《上海证券交易所上市公司现金分红指引》的相关规定，公

司召开 2016 年度网络业绩说明会，公司管理层就 2016 年度经营情况和利润分配

预案等与投资者进行交流和沟通，欢迎大家踊跃提问。 

小股民对数据港说：请问公司，年报显示本次分红没到 30%，请说明原因，谢

谢 

数据港回答：尊敬的投资者您好，2016年度公司向全体股东每 10 股派发现金

股利 0.40元（含税），合计派发现金股利 842.35 万（含税）, 占 2016 年度归属

于母公司所有者的净利润的 10.7677%，不以公积金转增股本，不送红股。 

根据公司制定的《分红回报规划》，在满足现金分红条件时，每年现金方式

分配的利润不得少于该年实现的可分配利润的 10%；公司上市当年及以后两年以现

金方式累计分配的利润不少于上市当年及以后两年实现的年均可分配利润的 30%。 

本次分红符合公司的分红政策，与公司的业务经营情况相匹配。谢谢您的关

注！ 

 

CNCC 对数据港说：上海市北集团对于静安国资收购等事项给出回复与近期传

贵司要开始进行并购新资产和新业务是否有关，请详细介绍此现有业务和未来业

绩对应措施，谢谢 

数据港回答：尊敬的投资者您好，公司目前业务运营活动正常，未收到控股

股东市北集团的相应通知，公司目前也不存在相应并购事项，无应披露而未披露
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的重大信息。谢谢您的关注！ 

likeliu17 对副总裁、财务总监、董事会秘书张武芬说：你好,请问一下关于

张北数据中心净利率是多少?谢谢! 

数据港回答：尊敬的投资者您好，2015年 10月，公司与阿里巴巴（中国）有

限公司签署了《张北 IDC 二期第一批机房项目的合作备忘录》，约定由公司在张

北县设计、投资、建设和运营数据中心，并向阿里巴巴提供数据中心托管服务，

该事项已在公司《首次公开发行 A 股股票招股说明书》中进行了披露。2017 年 3

月，公司全资子公司张北数据港信息科技有限公司与阿里巴巴就具体合作内容签

订关于《张北小二台一期数据中心项目合作协议》，其中数据中心 1#模组在 2016

年 11月份完成验收并投入使用，数据中心 2#模组于 2017年 1月 12日得到阿里中

国采购部通知启动建设，计划于 2017年 6月交付。 

2017年 4月，公司收到了阿里巴巴（中国）有限公司采购部关于《HB33机房

项目需求意向函》，目前该项目尚未开工。 

经测算，公司以上数据中心项目盈利能力与历史项目无重大变化。谢谢您的

关注！ 

 

CNCC 对数据港说：据贵司 17 年 4 月 26 日发布季报显示，公司股东出现较多

的自然人，其中有外国籍人员投资贵司，同时公司的投资方市北集团和钥信有限

合伙及其他的公司出资方存浮动减持，对季报数据做说明，是否正在员工持股或

其他经营变更 

数据港回答：尊敬的投资者您好，公司控股股东市北集团及股东钥信信息持

有股份仍在限售期，2017 年一季度末持股比例相较于 2016年年末有所下降均系公

司于 2017年 2月于上交所挂牌上市后总股本增加所致，目前不存在员工持股及经

营变更的情况。谢谢您的关注！ 

 

CNCC 对副董事长、总裁曾犁说：您好！贵司子公司张北数据港拟投资约 6,350

万元建造 2A3 基础设施建设项目,即数据中心用房 1,并持有产权，此项目地处河北

省张家口，未来中心是否辐射和 2022 冬奥会和雄安新区，详细介绍具体进展，谢

谢！ 
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数据港回答：尊敬的投资者您好，公司立足于京津冀一体化，旨在服务潜在

云计算客户，数据港 2A3基础设施建设项目为公司储备数据中心用房的投资建设，

并持有产权，用于公司未来建设数据中心基础设施相关的专用系统（含设备），本

项目计划在 24个月内完成。谢谢您的关注！ 

 

我是男人对数据港说：请问 1*机组和 2*机组的服务费是 12 亿吗，HB33 机房

在哪建设 

数据港回答：尊敬的投资者您好，2017 年 3 月，公司全资子公司张北数据港

信息科技有限公司与阿里巴巴就具体合作内容签订关于《张北小二台一期数据中

心项目合作协议》，合同服务期内，数据中心服务费总金额约为 12.75 亿元，具体

内容请见于 2017年 3 月 8日披露的《关于全资子公司签订重大合同的公告》。 

2017年 4月，公司收到了阿里巴巴采购部关于《HB33机房项目需求意向函》，

具体内容请见于 2017 年 4 月 25 日披露的《关于公司收到重大项目需求意向函的

公告》。谢谢您的关注！ 

 

我是男人对数据港说：意向函没说在哪建设 HB33 机房呀，能明确下吗 

数据港回答：尊敬的投资者您好，《HB33 机房项目需求意向函》尚待董事会决

策，公司将于近期召开董事会审议该事项并及时进行公告，谢谢您的关注！ 

 

CNCC 对副董事长、总裁曾犁说：我们关注到韩正书记先前到贵司视察，提出

科创中心建设，贵司作为上海本地互联网科技企业优秀供应商和数据风云人物，

现有数据中心（定制），钥匙数据，客户迁入，运营管理如何更好地服务上海科

创，具体说明 

数据港回答：尊敬的投资者您好，本公司作为上海国有控股的大数据细分行

业龙头企业，理当为上海政府提出的科创中心建设做出应有的贡献，服务客户包

括全球领先的电子商务、云计算、大数据、社交网络等互联网企业和国际国内高

端企业客户。公司自 2009 年 11 月成立以来，得到了中央和地方各级领导的关心

和大力支持，对公司为作为国家战略性新兴产业之一的云计算产业已做出的贡献

给予了充分的肯定，并对公司未来的发展提出了殷切的期望。谢谢您的关注！ 
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CNCC 对副总裁、财务总监、董事会秘书张武芬说：贵司作为客户迁入和运营

管理服务国内优先数据服务商，是否会融入雄安新区的智慧城市建设，根据国务

院有关关于设立雄安新区部署，作为国内一流有无计划规划参与新区智慧和云计

算的服务供应商 

数据港回答：尊敬的投资者您好，为贯彻落实《京津冀协同发展规划纲要》

和《大数据发展行动纲要》，发挥京津冀大数据产业、技术、市场资源密集的优势，

以大数据的思维、技术、模式、产品、服务等突破行政藩篱和区域界线，以加强

基础设施统筹、打破数据资源壁垒，发掘数据资源价值为主攻方向，以有效支撑

政府治理、结构调整、转型升级和创新创业为目标，推动和鼓励政府、企事业单

位开放数据资源，探索数据交换机制，共同打造京津冀大数据综合试验区，将京

津冀区域打造成为国家大数据产业创新中心、国家大数据应用先行区、国家大数

据创新改革综合试验区、全球大数据产业创新高地。 

在这一产业发展背景下，作为国有控股企业，公司积极响应党中央及国务院

号召，早在两年前已提前布局并投资建设面向京津冀大型央企、高端金融银行机

构、云计算、大数据、大型互联网公司服务的张北数据中心基地，由公司负责投

资、设计、建设和运营的数据港张北数据中心位作为京津冀合作重点项目之一，

已经于 2016 年 11 月正式落地运营，并迎来首个客户，也将成为“京张数坝”的

重点项目。展望未来，公司将积极配合国务院和河北省委省政府的统一规划部署，

进一步推动包括雄安新区在内的京津冀重点区域经济建设和发展。谢谢您的关注！ 

 

 

 

 


